
KE.2011.0030 Zwei Schwestern

Beitrag von „Marcello“ vom 16. Juni 2017, 15:59

Stimmt ganz Franz, auch Ich habe noch eine Menge Saemlinge und bin neugierig ! LG Marc

Zitat von pafra

Hallo Hr. Kellner

wieder eine tolle Hybride!

Ich frage mich was wir in Zukunft aus den Kreuzungen "Wörlitz x xxxx" noch sehen 
werden. Einige Züchter haben da noch jede Menge Sämlinge auf "Halde"

mfg

F.PAreiss

Alles anzeigen
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schwestern/&postID=41934#post41934

http://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/&postID=41927#post41927
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5199-ke-2011-0030-zwei-schwestern/&postID=41934#post41934
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5199-ke-2011-0030-zwei-schwestern/&postID=41934#post41934

